

**DIRECTION DES MEDIAS/DIRECTORATE FOR THE MEDIA**

**DEMANDE D'ACCREDITATION DE PRESSE 2019/ PRESS ACCREDITATION 2019**

Nom et prénom / Surname and name: .....

Organe de presse / Media: .....

A. Journaliste/  presse écrite / written press  
Journalist  presse TV / TV press  
 presse radio / radio press  
 presse on-line / on-line press **PHOTO**

B. Presse audiovisuelle/  caméraman / cameraman  
Audiovisual press  preneur de son / sound engineer  
 photographe / photographer

Adresse / Address: .....

Téléphone: ..... GSM / Mobile No: .....

No fax / Fax No:..... E-mail: .....

Date et lieu de naissance / Date and place of birth: .....

Carte d'identité/Passeport: ..... délivrée par / issued by: .....  
Passeport/ ID Card/Passport

Carte professionnelle:..... délivrée par / issued by: .....  
/Press Card

Date : ..... Signature : .....

Décision de la Direction des Médias :...Carte / Card No:  
Decision taken by the Media Directorate A : .....  
B : .....  
C : .....

Instruction de faire la carte (Sécurité) / Decision taken by the Security Service:  
.....

Carte faite le ..... (Sécurité)/ Card made on .....(Security)

A remettre ou à envoyer avec les documents suivants/ To be handed in or sent with the following

documents:

- **une photo / a photograph**
- **une copie de votre carte d'identité/passeport / a copy of your national ID or passport**
- **une copie de votre carte de presse nationale / a copy of your national press card**
- **une lettre du rédacteur en chef ou du directeur (siège) / a letter from the Editor-in-chief or equivalent**
- **des articles de presse récemment parus / recently-published articles**
- **preuve de résidence dans l'un des trois lieux de travail du parlement européen /proof of residence in one of the three places of work of the European Parliament**

à/to:

PARLEMENT EUROPEEN - Direction des Médias - Media Accreditation office, PHS -1C029, rue Wiertz, B-1047 Bruxelles

**"La Salle de Presse évalue la demande d'accréditation envoyée par le candidat et détermine si ce dernier peut recevoir l'accréditation de presse, conformément aux "Règles pour l'accréditation de la presse au Parlement Européen". Les informations fournies sont transmises à l'Unité d'accréditation du Parlement européen et, en cas de besoin, à l'Unité d'évaluation des risques. Les données personnelles sont conservées pendant un an après la date d'expiration de l'accréditation. Pour permettre le traitement de la demande, le candidat doit fournir toutes les informations demandées, sauf indication contraire. Il aura un droit d'accès à ses données et un droit de rectification ainsi qu'un droit de recours à tout moment au Contrôleur européen de la protection des données". S'il s'avérait nécessaire de consulter une partie tierce dans un pays dans lequel le niveau de protection n'est pas suffisant dans le cadre de cette procédure, le journaliste serait alors invité à donner son consentement préalable avant tout transfert de ses données personnelles. Le Parlement européen se réserve le droit de retirer le badge de tout journaliste ou technicien dont le comportement a entraîné des incidents qui ont nui au bon fonctionnement des réunions de presse et d'information organisées par le PE ou à toute autre activité de l'institution.**

**The Press Unit will use the information supplied by the applicant to assess whether he/she can be accredited as a journalist, in accordance with the "Rules for press accreditation to the European Parliament". The information supplied will be transferred to the Accreditation Unit of the European Parliament and if need be to the Risk Assessment Unit. Personal data are kept for one year after expiry of the accreditation. In order for his/her application to be processed, the applicant is required to supply all the information requested, unless indicated otherwise. He/She has a right of access to his/her data and a right to correct any errors, as well as a right to have recourse at any time to the European Data Protection Supervisor. Should it be necessary to consult third parties established in a State that does not provide an adequate level of protection within the context of the procedure, the applicant is asked for his/her prior consent before any data is transferred. The European Parliament reserves the right to withdraw the access card of any journalist or technician whose behaviour has led to incidents which interfered with the smooth running of press and information meetings organised by the European Parliament or any other of its activities.**

---

**Permanent accreditation requests are reviewed by the European Parliament Press Unit; consultation with IPA (International Press Association) and EPJA (European Parliamentary Journalists' Association) is sought only in case of doubt as to the veracity of the information provided by the applicant.**

**Les demandes d'accréditation permanente sont examinées par l'Unité de Presse du Parlement européen. L'avis de l'API (Association de la Presse Internationale) et de l'AJPE (Association des Journalistes Parlementaires européens) est uniquement demandé en cas de doute quant à la véracité des informations fournies par le demandeur.**